
PV réunion CA ACRS2R79 du mercredi 4 décembre 2024 

Présents : Jean Pierre Brousseau ; Joel Grellaud ; Jean François Heuzé ; Michel 

Berthelot ; Chantal Bouffard ; Jean Louis Jumel; Patricia Palardi ; Francis 

Thibaudault ; Bernard Vidal, Laurence L’Hermite ; Jean Philippe L’hermite ; 

Olivier Pairot     

Absents excusés : Françoise Pierre ; Guy Luquet  

Ordre du jour :  

- bilan du loto du 8 novembre  

- projet gale6e des rois (choix de la date)      

- retour de la réunion du CODEP cyclo du 30 novembre 2024   

- proposi<on budget prévisionnel 2025   

- programme 2025 des sec<ons et projets 2026 (50 ans du club). 

- ques<ons diverses    

Bilan loto du vendredi 8 novembre 2024   

Pour ce6e première édi<on le loto organisé par l’associa<on est un réel succès 

du fait d’un nombre important de par<cipants dont 80 adhérents du club. 

Le résultat financier est à la hauteur de la fréquenta<on, se révélant posi<f à 

hauteur de 2314,73 €. 

Rece6es :   5777,64€ 

Dépenses : 3462,91 €    

Résultat :    2314,73 € 

Projet gale6e des rois choix de la date   

 Pour obtenir une salle il est nécessaire d’an<ciper sa réserva<on, ainsi sur 

formula<on du président la date du 10 janvier 2025 est proposée au bureau qui 

la valide. 

Ce6e journée sera fes<ve et débutera dès 14h30 avec diverses ac<vités 

(pétanque, jeux de cartes etc…) , puis à par<r de 18h sera partagée la brioche.  

Vin chaud et diverses boissons seront proposés.  

Retour de la réunion du CODEP cyclo du 30 novembre 2024   

Francis donne quelques informa<ons après le CODEP du 30 novembre 



- Il existait une subven<on pour les clubs VTT qui entretenaient des circuits 

tout au long de l’année, ce principe de sou<en financier du département 

sera sans doute revu à la baisse pour 2025 sachant que notre sec<on VTT 

n’est pas concernée. 

- A date aucun club ne s’est proposé pour organiser la journée de 

printemps malgré l’aide de 350€ du CODEP. 

- Le département des Deux-Sèvres est à l’honneur car considéré comme 

une référence au plan na<onal en ce qui concerne l’accueil des vélos 

(hébergement, sta<on de gonflage …. ) et plus par<culièrement la ville de 

Champdeniers. 

- 4 sièges sont toujours à pourvoir au bureau du CODEP  

- Effec<f adhérents en baisse sur la période 2020-2024   

Proposi<on du  prévisionnel budgétaire  2025    

Il est remis en séance un document perme6ant à chaque membre du bureau 

de prendre connaissance du prévisionnel budgétaire 2025. 

Pour le non consommé des sec<ons sur l’exercice 2024 pas de report possible 

sur 2025, le solde étant versé au tronc commun. 

Une subven<on excep<onnelle ce6e année sera à disposi<on de chaque 

sec<on puisque le résultat du loto est très sa<sfaisant. 

Après que Joel ait répondu aux différentes sollicita<ons des membres du 

bureau, ces derniers valident le budget prévisionnel 2025. 

Programme 2025 des sec<ons et projets 2026 ( 50 ans du club) 

Agenda 2025  vélo  VTT marche  

10 janvier 2025 �  Brioche et vin chaud de 14h30 à 19h , inscriptions auprès du secrétaire qui  adressera un 

mail à l’ensemble des adhérents 

21 mars 2025  �  Assemblée Générale             

26 avril 2025 � brevet vélo  

6 mai ou 25 juin 2025 � sortie vélo Ile de Ré 

29 mai au 1 juin 2025 � sortie VTT tour de la Charente 

14 au 21 juin 2025 � semaine marche dans le Morbihan  

14 au 21 juin 2025 � semaine vélo en Lozère  

3 ou 16 juillet � sortie surprise vélo 

7 septembre 2025 � pique-nique toutes sec<ons  



16 au 21 septembre sor<e vélo « famille »  

28 septembre 2025 � Rando club  

7 novembre 2025� loto de l ACR2S  

Projet 2026   

2026 sera l’année des 50 ans du club, pour ce demi-siècle d’existence le bureau 

souhaite proposer à ses adhérents un séjour de qualité. Une première piste 

avait été proposée par Guy, idée qui ne pourra prospérer car le site proche de 

Carcassonne ne peut proposer un nombre suffisant de chambres avec salle 

d’eau et WC, ce qui est pour le plus grand nombre de nos adhérents le standard 

souhaité. 

Afin de trouver le site le plus approprié, le bureau nomme une commission qui 

instruira le dossier. Elle sera composée de Jean-Philippe ; Patricia ; Guy et Jean-

Louis. 

Ques<ons diverses :  

- Jean-François informe le bureau de certains constats quant aux 

comportements des cyclistes composant les groupes, comportements qui 

peuvent nuire à la sécurité des individus. 

En écho à ce6e alerte la commission cyclo organisera une réunion autour de ce 

thème afin de rechercher les solu<ons les plus adéquates. 

- Francis informe le bureau que certains adhérents cyclo seraient 

favorables à une ac<vité Gravel au sein de la sec<on vélo. 

Le bureau après échanges en valide le principe et propose que les adhérents à 

l’origine de la sollicita<on se chargent de construire pour la Rando 2025 un 

circuit perme6ant d’évaluer l’appétence pour ce6e discipline. 

- Prochaine réunion du bureau : 10, 11,12, ou 13 mars (selon dispo salle)   

  L’ordre du jour étant épuisé, Francis clôture la réunion à 22h30 

                                                       Le secrétaire 

                                                Jean François Heuze  

                                                             


